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今日の例会

第1686回平成S0年5月22B(火）

卓話：青少年交換生Elizabeth SOLISさん

思いますが、友、ガバナー月信に加え、財団室news、

□－タリーリーダー、ハイライト米山、等ﾉﾏﾉﾏﾉﾏ◎正直

言って多すぎます｡特にメールで届く物はどうしても忘

れてしまう事が多くなります。

先週、雑誌購読のアンケートを採らせて頂きました。

大変失礼とも思いましたが､一度実情を知りたいと思い

無理をお願い致しました。

本日お配り致しましたアンケート結果をご覧頂＜とよ

くお分かりになると思いますが、結果は、 「どちらかを

毎号読んでいる」が33.3％、 「どちらかを2～3が月に

1回くらい読んでいる」が37.5％、 「どちらもほとん

ど読まない」が29.2％でした。

実は、私の予想を超えた結果でした。ほとんど読まな

い方が29.2％に対し、頻度は別にして目を還していら

っしゃる方が708%に登りました。

見くびっちゃいけないよ、とお叱りを頂いた様な気がし

ました。皆さん多忙で中々購読する事が難しいのではな

いかと思っていたからです。勿論、私、今年度は立場が

立場なので結構読む事が多いのですが､正直言って今ま

で本当にちゃらんぽらんで、アンケート結果を見て今更

ながら反省をしております。我がクラブの生真面目さ

を改めて認識させて頂きました。

しかし､購読義務があるので表向きは100%でなけれ

ばいけないのでしょうが、この70.8%がどうなのか、

如何なものでしょうか。皆さんお忙しいと思いますが、

□－タリー雑誌を読んで時間の無駄だという事はあり

ませんので、29．2％の方も是非お目を通して頂きます

様お願い致します。

先回の例会

第1685回平成S0年5月15B(火)E

卓話： 「職業奉仕の今昔」
地区研修実行委員会委員長早)|｜和男様

（名古屋東山RC)

今それでこそ□－タリー

◆ゲスト紹介

地区研修実行委員会委員長早川和男様

（名古屋東山RC)

◆出席報告

正会員 36(30)名 出席22名

名誉会員 1名

出席率（名言会員除く） 73．77％

前ﾉﾏ回4／22 （修正出席率） 89．29％

|福井幹事報告’

1）次週は理事役員会を開催致します。

理事役員の皆様はご予定下さい。

2）6月5日の松楓閤での夜間例会のご案内を先週郵送

させて頂きました。

卓話

地区研修実行委員会委員長早川和男様

はならない方ですが、私のイメージは「職業奉仕哲学の

専門家」です。本当にしっかりした哲学を持っていらっ

しゃいます。ビデオまで制作されています。五大奉仕の

｜ 吉田会長挨拶’

議
の購読はロータリアンの義務の1つになっている理由

も良く分かります。とは言え、今年度は会長だからだと

’会暴テーマ『ク雰謬鰄泰窯謹創吻窪し坐罰』 蕪繩磯瞬鰻纐憲砿蝿l"燕き捌萎薪も
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龍諦群貌溌中で一番分かりにくい職業奉仕のイメージを､一度皆さ

んに聞いて頂きたいと思っていました。今日は宜しくお

願いします。
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【5月15日】

早川和男君地区研修実行委員長（東山RC)

本日卓話宜しくお願いいたします。

鍋野可幸

依然として膵炎の治療が続いて居り、しばしば欠席し

て申し訳ございません

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 池森由幸 伊藤健文

加藤重雄 小林英毅 牧野登志子

宮尾紘司 太田和孝 佐野 寛

志水ひろみ 鈴木理之 鈴木聖三

谷口 優 舎人経昭 和田正敏

渡邊源市 吉田 玄

本日の卓話地区研修実行委員長早川和男様

宜しくお願い致します く計22件51,000円＞

【5月8日】

岩田まゆか様

本日卓話を担当させて頂きます｡皆様のビジネスや暮

らしに役立つヒントがあればうれしく思います。

宜しくお願いします。

林永芳

旭日双光章を戴きました。今週陛下にお会いできます。

碓氷美佳

舂季家族会ありがとうございました。

おかげさまで楽しい会となりました

渡邊源市

つつじが満開です。心がなどみます

小山雅弘 会員誕生日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 伊藤健文 樫尾冨二

加藤重雄 河合隆史 小林英毅

牧野登志子 柵木充明 宮尾紘司

太田和孝 大谷 恩 佐野 寛

笹野義舂 鈴木理之 鈴木聖三

谷口 優 舎人経昭 余語秀暘

吉田 玄 く計26件101,000円＞

林永芳君旭日双光章受章おめでとうございます。

本日の卓話岩田様よろしくお願いします。

【4月17日】

加藤重雄

エリザベスが私の所へ来ています｡結婚記念日お祝い

碓氷美佳

4月22日の日曜日。いよいよ親睦委員会舂季家族会

「石清水八幡宮への旅」です。

お天気も良さそうです！楽しく参りましょう！

渡邊源市

地区研修協議会に参加された皆さんご苦労様でした
大口弘和 結婚記念日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 伊藤健文

小林英毅 牧野登志子 宮尾紘司

三好親 鍋野可幸 太田和孝
大谷 恩 佐野 寛 志水ひろみ

鈴木理之 鈴木聖三 谷口 優

舎人経昭 和田正敏 余語秀暘

吉田 玄 く計26件61,000円＞

｢職業奉仕の今昔」

地区研修実行委員会委員長早川和男様
（名古屋東山RC)

本日は「職業奉仕の今昔」と題しまして卓話をさせて

頂きたいと思います。
まず、今までの「職業奉仕」というと、まずは企業活

動と倫理観の調和についてすなわち職業倫理感という

ことを取り上げてきました。

つまり、どの企業も目標としていることは顧客・得意

先・従業員を満足してもらい、企業が利益を上げること

です。しかし問題はそれを達成する過程であり、そこに

職業倫理感を持つことが大切だと言われています。

職業倫理感の例を挙げますと、食品偽装などのように
法律を犯して利益を上げてはいけないということです。

しかしロータリアンが目指す職業倫理はただ法律を

侵さなければよいという最低基準のレベルのことでは

なく、それよりもはるかに高いレベルの倫理基準を提唱

しています。

そもそも偽装のような発想を『初めから考えもしない

経営者』を多くしていくことがロータリーの倫理運動な
のです。

また、作り、勧め、売る商品に『愛情』をこめる。つま

り、その商品を売ったり、作ったり、勧めているときに

「この商品を購入した人たちが幸せになってほしい」と

考えることが「愛情」を込めるということなのです。

そしてこの職業倫理観を高めるための指針として使わ

れているのがハーバート・テーラーの4つのテストで

す。但し､ ､この4つのテストは生活していくときのすべ

ての場合に当てはまるのではなく、一つの目標にみんな

で進んでいくときに－番効果的だと言われています。

つまりロータリーの職業奉仕とは『世のため人のため

の心』を持って職業を営んでいると､その結果として｢信

用」がつき、長期的に安定した利潤を獲得できる強靭な

企業を作り上げることができる｡』この原理が□－タリ

ーの職業奉仕なのです。利益が自分に跳ね返ってくる。

これが日本で言われている職業奉仕です。

では日本以外のほとんどの国での「職業奉仕」の考え方

はというと「自分の職業上のスキルを生かした奉仕活動

は個人が行ってもクラブが行ってもすべてが立派な職

業奉仕と言える｡」というシンプルな考え方です。
どちらも目的としているところは当然同じです。

よって、今まで通りでも構いませんが、この2つの良

いところを「クラブの職業奉仕委員会活動」に取り入れ

ていけば良いと思います。

また､私たちあるいはクラブの職業奉仕委員長さんも

考えていただきたいのですが､新会員研修をしますと新

会員さんたちから「職業奉仕をもっとわかり易く知りた

い」と言われます。

入会して頂いた方々に少しでもわかり易く「職業奉

仕」について説明をして頂ければとお願い致します。
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平成30年5月29B(火)12:303階錦の間
友愛の日

次回例会


